

# Ein Bauernladen für Berlin

Der Kevelaerer Künstler Paul Wans stellt zur „Berlin Art Week“ aus - sein größtes Werk ist eine Wandinstallation

**KEVELAER.** Im europäischen Ausland und in Amerika stellte er bereits aus. Im vergangenen April zeigte Paul Wans seine großformatigen Aquarelle erstmals bei der Art Beijing, einer der erfolgreichsten asiatischen Kunstmesse.

Im Reigen der bedeutenden Ausstellungsorte darf die deutsche Hauptstadt nicht fehlen. Im Rahmen der diesjährigen „Berlin Art Week“ vom 17. bis 22. September zeigt die LDX Artodrome Gallery Berlin zur Neueröffnung nach Umzug Arbeiten zehn europäischer Künstler unter dem Titel „Painting for you“. Auch Werke von Paul Wans, den die Galerie über sieben Jahre vertritt, sind dabei. Mit 2 x 3 Metern stellt er mit dem sogenannten „Bauernladen“ das größte Einzelwerk der Ausstellung. Die Wandinstallation beinhaltet eine Serie von Aquarellen und verschiedenen Holzskulpturen,

allesamt aus dem Themenfeld Landwirtschaft. Und alle in der für Wans typischen, äußerst naturalistisch-realistischen Darstellungsform gearbeitet. Im „Bauernladen“ erkennt der Betrachter angefangen vom gemalten Rinderviertel, einem Ziegenkopf, über Pferdehuf und Hühnerbeinen bis zum Eisbein aus Holz fast alles, was ihm zum Thema einfällt.

Bei seiner Installation beweist Wans Humor. Offensichtlich nicht zufällig liegt da zwischen weißem Huhn und Schwarzweibler im Strohnest ein großes schwarz-weißes Kuhei aus Holz. Ebenso erstaunlich ist auch die Palette mit 30 „Kühkeneiern“, alle einzeln in der Fleckung eines Rindes bemalt. Auf der Website kann man fast jedes der Einzelobjekte vergrößern: [www.wans-kunst.de/werkauswahl.html](http://www.wans-kunst.de/werkauswahl.html). Die Ausstellung in Berlin dauert bis zum 18. Oktober. Weitere



**Ein Eisbein aus Holz** gehört zur Installation „Bauernladen“ des Kevelaerer Künstlers Paul Wans. Das Kunstwerk ist derzeit innerhalb der „Berlin Art Week“ in der Hauptstadt zu sehen. NN-Foto: Rüdiger Dehnen

Ausstellungen sind geplant. So beteiligt sich Paul Wans an der Ausstellung „Nasowatt - Humor

in der K.“ vom 23. Februar bis 20. April 2014 im Städtischen Museum Kalkar. Vom 27. April

bis 8. Juni 2014 stellt er in der Städtischen Galerie in der Burg Brüggen aus. Kerstin Kahrl

**Niederrhein Nachrichten**  
18. September 2013, S. 1